BIO AUSTRIA-Fuchs 2014



Kälberbalkon

Erfinder:

Vinzenz Auer Obermillstatt 122 9872 Millstatt

Weshalb war die Erfindung notwendig?

Da die Kälber zu wenig Licht, Sonne und Muttersichtkontakt hatten.

Kurzbeschreibung der Erfindung:

Da Familie Auer das Tierwohl – insbesondere das Wohl der Milchkälber sehr am Herzen liegt, errichtete man eine Art Balkon damit der ständige Sichtkontakt zu den Mutterkühen gegeben ist. Außerdem wurde bei diesem Kälberbalkon darauf geachtet, möglichst viel Holz zu verbauen.



Bedeutung der Erfindung für andere Bäuerinnen und Bauern:

Durch diesen Kälberbalkon ist es möglich, dass die Milchkälber in einer für sie komfortablen und würdevollen Umgebung aufzuwachsen.